
 

  

 

 
 

■ 橋本  昇会員 ご結婚記念 

■ 中里  仁会員   〃 

 

 
 

本日は今年度、最後のゴルフ大会です。フレン

ドシップカントリークラブでの大会です。斉藤公

司パスト会長の紹介で、素晴らしいゴルフ場と素

晴らしい天気に恵まれ最高の一日でした。元気で

いつまでもゴルフが出来ることが幸せです。ゴル

フをやっている人は元気な人が多いです。さらに

シダックスでカラオケ例会が行われました。ゲス

トの人も参加され得意の、喉を聞かせていただき

ました。親睦委員会の皆様大変ご苦労様でした。かなり盛り上がっていま

した。 

水戸さんもいろいろな道具を持ってきてもらい変化にとんだ時間でし

た。賞品もたくさん用意され皆さん大喜びで貰っていきました。今後もた

まには夜間例会も開催できれば楽しいのではないでしょうか。 

阿津澤年度(2016～2017)  

岩槻東ロータリークラブ週報 

     

第45･46例会合併号 2017年6月20日発行 

第45例会 6月8日(木) 1762号 
会 場 シダックス岩槻府内クラブ  
開 始 18:30～ 

テーマ 家族同伴カラオケ大会 
担 当 親睦活動委員会 
 

 

 
 

■ 橋本  昇会員 ご結婚記念 

■ 中里  仁会員   〃 

 

 
 

 
 

本日の例会 
第1764例会 6月20日(火) 

会   場 市民会館いわつき 301 

点   鐘 12:30 

例会テーマ 「4大奉仕1年間の報告」 

担   当 会長・幹事 

斉   唱 四つのテスト･ロータリー

 の目的･我等の生業 

ご来客紹介 阿津澤 清会長  

会 長 挨 拶 阿津澤 清会長  

幹 事 報 告 藤 堂 昇幹事 

委員会報告 

スマイル報告 例会委員会 

出 席 報 告 出席奨励委員会 

次回例会案内 宮本 和寿例会委員長 

会長挨拶 阿津澤 清会長 

6月8日(木)昼はゴルフコンペを行い、夜間は「シダックス」にて、家族同伴

カラオケ例会を行いました。写真上は例会風景、下左側は米山奨学金を受

け取るジョルダン君と中の写真はゴルフのブービー賞の中里会員、それに橋

本かほる会員にも賞品が渡されました。 
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 シダックスでの家族同伴

カラオケ例会は、夜遅くまで

盛り上がりました。 

会員やご家族共々楽しい一

夜を過ごし、うれしい賞品も

沢山用意して頂きました。 

親睦委員会の皆様大変ご

苦労様でございました。 
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いよいよ６月・露入り宣言が先週気象庁から発

表されましたが、ここ数日は全然雨が降らないで

暑い日が続いておりますが、熱中症には気を付け

てください。 

 先週は今年度最後のゴルフ大会が終了し、皆様

には大変お世話になりました。 

成績発表は奥津委員長さんの方からあると思いますが天候に恵まれ素晴ら

しいゴルフが出来ました。また、夜にはシダックスにおいてカラオケ夜間

例会が行われました。大勢の参加者がありゲストもお呼びして大いに盛り

上がりました。親睦委員の皆様ありがとうございました。 

 さて、先日の報道によりますと、６月１日種子島宇宙センターより日本

版ＧＰＳ（全地球測位システム）の核となる準天候衛星「みちびき」の２

号機が打ち上げられ、予定の軌道に乗り、打ち上げは成功しました。２週

間ほどで日本の上空を回る軌道に到達するようです。政府は2018年３月ま

でにあと２機打ち上げる予定で、４基体制になれば産業利用がまだまだ広

がるビジネスチャンスも大きいということです。 

Ｈ２Ａのロケット打ち上げ成功は28回連続となった。米国が主導するＧ

ＰＳはカーナビ・スマホ・の測位情報に広く使われているが、誤差が10ｍ

あり、「みちびき」が４基体制になると誤差は１ｍ以下になり最小で６㎝

に抑えられるという事です。人工衛星の電波が届きにくいビルの谷間や山

間部でも、より正確に位置を補足出来、2010年９月に打ち上げられた１号

機の情報はすでに一部のカーナビ・スマホなで使われている。２号機の打

ち上げ成功でビジネスへの活用が更に広がるとの事です。 

 また６月１日よりビールの値段が上がりました。安売り規制強化が始ま

りました。ほかにチーズなども値上がりしました。 

   

 
 

1. 地区より「米山記念奨学部門セミナー」の案内が届きました。 

 ・日時 7月16日(日) 午後1時30分 点鐘 

 ・場所 ラフレさいたま ３階 桜の間 さ

いたま市中央区新都心3-2 懇親会無し 

2. 地区より「奉仕プロジェクト三部門合同セミ

ナー」の案内が届きました。 

 ・日時 7月23(日) 午後1時00分  点鐘 

 ・場所 大宮 清水園 大宮区東町2-204  

  電話048-643-1234 

3.「第42回岩槻チャリティゴルフ大会」のお礼状が届きました。 

 194名参加。チャリティ金20万円は(社)ささの会「知的障害者厚生施設 

どうかん・ぽとふ」へ 

会長挨拶 阿津澤 清会長 

幹事報告 藤堂 昇幹事 

阿津澤年度(2016～2017)  

岩槻東ロータリークラブ週報 

     
第46例会 6月13日(火) 1763号 
会 場 市民会館いわつき301  
点 鐘 12:30 

テーマ  クラブ管理一年間の報告     
担 当 会長・幹事 
 

 

 

 

会   場 市民会館いわつき 301 

例会テーマ 4大奉仕一年間の報告 

担   当 会長・幹事 

次回例会案内 
第1764例会 6月20日(火) 
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 4. 地区より「アトランタ国際大会登録者」が全部で

95名との報告が届きました。 

5. 米山記念奨学会より「ハイライトよねやま207号」

が届きました。回覧します。 

6. 熊木景さんの入会が会員からの意義申し立てが無

かった為、承認されました。ご.本人の仕事の都合

により、次年度7月18日に「入会式」を行います。

従って入会は7/18となります。 

7. 財団・米山への寄付は本日までで、年度計画書へ

の掲載は出来ませんので、追加でされる方は本日

中に事務局へお願い致します。因みに米山は100％

クリヤーされましたが、財団は若干100％には、達

しておりません。 

8. 地区より「日韓親善会議の案内」が届きました。 

 ・日付 9/22(金)～9/24(日)の２泊３日  

 ・3750地区 詳細は事務局まで 

 

 
 

◆奥津雅史親睦委員長 

先日の夜間例会、ご協力あり

がとうございました。 

非常に盛り上がって開催出来ま

した。有難うございます。 

30名のご参加いただきありがと

うございます。 

 昼間のゴルフでは、優勝:末次哲朗会員、二位:斉藤

公司会員、三位:田中バストガバナーでした。又、斉

藤公司会員については、連続してエイジシュートを行

われました。 

 

◆山崎和雄次年度幹事 

 次年度関係セミナーのご案内

をさせていただきます。 

(出席者は敬称略) 
 

〇 7/8(土)13:00～16:00  

  ソニックシティ市民

 ホール  

  公共イメージ・会員増強セミナー 

   出席者 丹野寿明・清水常三・阿津澤清 

〇7/15(土)13:30～17:30清水園  

  ロータリー財団セミナー 

   出席者 橋本かほる 

〇7/16(日)13:30～17:00ラフレさいたま  

  米山記念奨学部門セミナー  

   出席者 小宮 勇・関根隆光・ジョルダン君 

〇 7/23(日)13:00～17:30清水園  

  奉仕プロジェクトセミナー  

   出席者 出席対象者には、次回例会にて出欠

  確認させていただきます。 

〇 7/30(日)13:00～16:00川口市民ホールフレンディア 

 管理運営部門セミナー  

   出席者 出席対象者 奥津雅史 

〇 8/6(日)13:00～16:30市民会館おおみや  

  青少年奉仕部門セミナー  

   出席者 出席対象者 山崎和雄・藤田恵子 
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委員会報告  

 
 

■ 斎藤 公司 お誕生祝い 

■ 高橋勝次郎   〃 

■ 藤堂  昇   〃 

■ 橋本かほる   〃 

 

 

■ 菊池 和彦 ご結婚記念 

■ 丹野 寿明   〃 

■ 水戸  恵   〃 
 

ご結婚・お誕生祝い  

今
月
誕
生
月
、
結
婚
月
の
皆
様
、

お
目
出
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。
こ
れ
か

ら
も
お
元
気
で
‥
‥
。 
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◆奥津雅史管理運営担当理事 

親睦委員会ではこの 1 年間

様々な活動がありました。 

まずは納涼例会として築地市

場、迎賓館、とうふや「うかい」

にバスで行きました。 

 次に東北復興支援、家族同伴

一泊例会で女川町に行きました。いけす料理「寿々家さ

ん」での忘年会。直会の儀を体験した久伊豆神社での新

年会。 

ハイキング例会の代わりに美味しいイチゴ狩りを橋本

会員に、坐禅体験を関根会員にご協力頂きました。 

 そして親睦ゴルフは毎回多数のご参加を頂き、その

回数は実に 6回を数えました。 

反省点としましては事前の準備が甘かったように思わ

れます。次年度に活かしたいと思います。どの企画も多

くの会員、ご家族のご協力を頂けました事、委員会を代

表して心より御礼申し上げます。ありがとうございま

した。 

 

◆菊池和彦会員増強担当理事 

 皆さん、こんにちは。平素よ

り増強活動にご支援ご協力頂き

有難うございます。 

本日も例会時には「みんなの力

で会員増強」のスローガンを掲

示させて頂いております。これ

は増強委員の加藤さんが考え、提案して頂いたもので

す。 

さて、今年度の会員増強につきまして、一年間の活動

を報告致します。 

 阿津澤会長の熱心なリーダーシップのもと活動して

参りました。特に山崎会員、藤田会員はじめ会員皆様

より様々な情報とアドバイスを頂きました。誠に有難

うございました。 

5名の目標に対しまして、残念ながら2名の増強に留ま

りました。当初は引合いも多く、簡単に達成出来ると

思っておりましたが、実際は大変厳しい状況が有りま

した。 

特に元・岩槻中央RCのメンバーから少なくとも2名は

入って頂けるのではと思っていましたが残念でした。

又、数名の入会予定者につきましては、結論が遅くな

ればなる程、残念な結果になりました。今後は早期決

着型の増強を目指し、幅広い増強活動を行わなければ

と思います。 

 出席奨励委員会におきましては、山形委員長、萩原

副委員長が出席率の向上に努力して頂きました。また

会員相互のクラブに対するご協力に依りまして、高い

出席率を維持する事が出来たと思っています。 

地区における4月の通算集計では73クラブ中5位でござ

いました。 

今後も地道に増強を行い、安定的なクラブ運営を目指

したいものです。 

 次年度は阿津澤会長が増強委員長になり、私も増強

委員として引き継ぎ活動しますので、これからも皆様

宜しくお願い致します。 

 

◆加藤和正青少年奉仕担当理事 

青少年奉仕部門の各委員会の

一年間の活動について、ご報告

させていただきます。 
 

〇 インターアクトクラブ(12才

～18才) 岩槻商業高等学校

へ継続の為、働きかけを行

ないます。 

〇 ローターアクトクラブ 柏崎地区社会福祉協議会

に於ける目白大学教授 毛利忠由様へ平成28年10

月15日に協議会を行いました。 

〇 ＲＹＬＡ活動への参加要請を行いました。平成29

年4月15日、16日、17日に鹿児島県知覧にて開催。

熊木景様28才と故・青山いづみ様にご参加いただ

き、4月18日例会に於いて体験発表をして頂きまし

た。 

〇 青少年交換プログラムへの参加の為、前年度に続

き30万円の積み立て、並びに各クラブより20万円

×5クラブ＝100万円、当クラブ積み立て分45万

円＋α 今年度として、平成29年8月よりフランス

より女性の交換学生の受け入れを行います。同時

に岩槻高等学校の稲山哲也君がこの8月にフランス

へ留学致します。 

〇 平成29年5月28日(日)に第3回岩槻東ロータリーク

ラブの少年サッカー大会開催し、少年60名と家族

を含めて約100名が参加致しました。岩槻ジャガー

ズスポーツ少年団へ5万円寄付しました。故に輝き

ある岩槻東ロータリークラブの青少年奉仕への皆

様方のご協力により前進させる事が出来まして、

感謝申し上げます。 
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本日のテーマ クラブ管理一年間の報告  



 

6 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

阿津澤 清  ゴルフ大会、カラオケ例会と楽しい

夜間例会となりました。親睦委員会

ご苦労様でした。 

藤堂  昇  誕生祝い、有難うございます。 

菊池 和彦  今後も増強活動へのご協力をお願い

します。結婚祝い有難うございまし

た。 

清水 常三  会長阿津澤様、幹事藤堂様、理事役

員の皆様、1年間ご苦労様でした。 

丹野 寿明  過去の結婚祝い有難うございます。 

萩原 秀咲  久しぶりにゴルフコンペに参加しま

した。 

中里  仁  今、畑を耕転すると土埃で頭も泥だ

らけ。 

杉田 政男  梅雨に入りました。久し振りのお湿

りです。管理運営の皆様、宜しくお

願い致します。 

平野喜代司  お誕生日、結婚記念月の皆様、おめ

でとうございます。 

藤田 恵子  先日のカラオケ大会、とても盛り上

がり、楽しい一時でした。 

小宮  勇  阿津澤年度もあと少し、早いです

ね。 

橋本かほる  誕 生 祝 い 有 難 う ご ざ い ま す。37

才＋20歳になりました。 

斉藤 公司  公務の為、早退します。 

田中 徹夫   遠藤 光治   山崎 和雄 

加藤 和正   奥津 雅史 
 

 

 

 

 

 2016～’17年度 岩槻東ロータリークラブ 

例 会 日 毎週火曜日 12:30～13:30 会    長   阿津澤 清 

例 会 場  さいたま市民会館いわつき Tel  048-756-5151 幹    事  藤堂  昇 

クラブ事務局   Tel 048-757-9786  Fax 048-756-5539 会報委員長 清水 裕次 

U    R    L http://www.iwatsuki-east-rc.org 
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ニコニコBOX金額報告  

6/13合計 ３０，０００円 

今年度累計 １，２０９，０００円 

出席報告  

例会日 総数 出席 欠席 Ｍｕ 出席率 

6/13免除
3名 

29 
(3) 

19 
(3) 7 2 80.77% 

5/30修正 

免除3名 
29 
(3) 

20 
(3) 6 2 84.62% 

ニコニコＢＯＸ・出席報告 

 

クラブ理事会(Board of Directors(Club)) 

 「本クラブの管理主体は、本クラブの細則の定める

ところによって構成される理事会とする。」 

理事会がクラブ管理主体であるということは、クラ

ブの最高決議機関であるということで、細則第１２

条決議において見られる通り、事の如何を問わずク

ラブを拘束する決議や提案についてクラブの会合に

先んじて審議されなければならない。 

理事会の決議は最終であって、クラブに対して提訴

する以外には、覆す余地はない。 

 

  

クラブ例会(Club Regular Meeting) 

 毎週の例会は、定例の曜日に、定例の時間に開催す

るものとする。例会に関するあらゆる変更または取

り消しは全てクラブの会員全部に然るべく通告され

なければならない。国民の休日にあたったら休会し

ても良い。日本では、正月３が日は法廷休日と同様

の取り扱いになっている。 

クラブ会員が死亡した場合、または全地域社会にわ

たって流行病もしくは災害が発生した場合、または

地域社会での武力紛争がクラブ会員の生命を脅かす

場合、理事会は、例会を取りやめることが出来る。

2001年度規定審議会でクラブの裁量で年度中４回ま

で例会を取りやめることが出来る。例会を休会する

時は、前以てガバナー事務所に通知する。但し、3回

を超えて続けて例会を開かないようなことがあって

はならない。 


